An das Wachs Bau Team:

Nachdem ich die Schlüssel für mein schönes neues Haus bekommen habe und nun schon einige Tage darin wohne, möchte ich mich noch einmal bei allen "Bauschaffenden" recht herzlich für die stets vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken. Es fällt mir schwer, irgendetwas hervorzuheben, aber besonders Frau Henker war mir in der Bauphase eine wertvolle Stütze und stets ansprechbar.

Mit der Firma Wachs zu bauen, war auch für mich die richtige Entscheidung! Alle Gewerke bis hin zum Innendienst waren sehr kompetent.

Nochmals ein großes Dankeschön an alle!

Mit besten Grüßen aus Grumbach

Familie V. aus Grumbach